

**Bekanntmachung
des endgültigen Ergebnisses des Bürgerentscheides im Landkreis
Nordvorpommern**

Der Kreiswahlausschuss für die Kommunalwahl gibt in seiner Eigenschaft als Abstimmungsausschuss für den Bürgerentscheid das endgültige Ergebnis über den zukünftigen Kreisnamen bekannt:

1. Zahl der Stimmberechtigten:	198.301
2. Abstimmende:	95.318
3. Zahl der gültigen Stimmen:	93.669
4. Zahl der ungültigen Stimmen:	1.649

Die gültigen Stimmen verteilen sich auf die Abstimmungsvorschläge wie folgt:

Ostseekreis Stralsund	46.030	Stimmen
Vorpommern-Rügen	47.639	Stimmen

Der Wahlausschuss stellte fest, dass der Abstimmungsvorschlag Vorpommern-Rügen die höhere Stimmenzahl erreicht hat und damit den Namen des Landkreises darstellt.

Eine Aufschlüsselung der Wahlbezirksergebnisse des kompletten Landkreises befindet sich im Internet unter www.lk-nvp.de.

Grimmen, den 8. September 2011

gez.
Großklaus
Kreiswahlleiter